



## CARTA VIRTUAL AGOSTO 10 DE 2012 - 146

*Redacción: Carlos Cortés Caballero*

### MADE IN USA

“**Pfizer**, farmacéutica de EE.UU., pagará US \$60.2 millones para archivar una investigación federal por supuestos sobornos fuera del país, aunque no acepto ni negó las acusaciones. La mayor empresa de su rubro por ventas era acusada de sobornar a doctores, directores de hospital y reguladores en varios países de Europa y Asia para que recetaran sus medicamentos.

(Tomado de **El Tiempo** miércoles 8 de agosto de 2012, pág. 10).

### SANCIONADA LEY QUE EXIGE CERTIFICADO DE APTITUD SICOFÍSICA A VIGILANTES Y ESCOLTAS.

Los vigilantes, escoltas y supervisores que porten armas de fuego deberán obtener un certificado de aptitud sicofísica para ejercer sus labores. La vigencia del documento será de un año, y la administración de riesgos profesionales a la que este afiliado el trabajador lo expedirá de forma gratuita.

(Tomado de ámbito jurídico No 349- 9 al 22 de julio del 2012, pág. 8).

### CORTE CONSTITUCIONAL VUELVE A DES-PENALIZAR EL PORTE DE LA DOSIS PERSONAL.

Mediante comunicado de prensa, la Corte Constitucional dio a conocer la Sentencia C-491 del 28 de junio, que insiste en la despenalización de la dosis personal de estupefacientes, tal como lo dispuso en la Sentencia C-221 de 1994. Esta vez, la Corte condicionó la exequibilidad del artículo 11 de la Ley de Seguridad Ciudadana (L.1453/11), pues, a su juicio, la penalización del porte de dicha dosis es excesiva y desproporcionada.

El alto tribunal advirtió que los adictos no deben ser tratados como criminales, sino como enfermos, y aclaró que su conducta no afecta

ningún bien jurídico público. El fallo cuenta con un salvamento y una aclaración de voto.

(Tomado de Ámbito Jurídico No 349- 9 al 22 de julio del 2012, pág. 1).

### CONCURSOS.

No han perdido vigencia y desde mi época universitaria se ha escuchado que se realizaban para llenar vacantes en las diferentes cátedras; posteriormente fui testigo de los que se realizaban en las universidades locales y el ISS y me consta que en uno de ellos quien ocupó el cargo fue el décimo puesto y no quien había logrado el primero. Las razones las saben los estudiantes que asisten a mi cátedra. Lo que sí ha llamado mi atención es el editorial que le dedica VANGUARDIA LIBERAL el día 4 de Agosto y del cual copio algunas frases que demuestran la inutilidad de este tipo de actividades que cuando se anuncian ponen a soñar a más de uno:” que los procesos de selección de gran parte de las cabezas de los hospitales deja mucho que desear y necesita cambios urgentes, de gran calado, pues es fuente de corrupción, manejo politiquero y otros males que se devoran al país.

¿Acaso el problema es que tales funcionarios sean designados por concurso? No. El mal está en la manipulación corrupta que se hace de tales procesos de selección, en la falta de transparencia que hay en el funcionamiento de dicho mecanismo.”

### AVISO

Por asistir a un curso sobre Dermatopatología y al Congreso Nacional de Patología esta carta no saldrá el próximo fin de semana.

### ADJUNTOS

-Preocupación por proyecto para crear fondo de garantías del sector de la salud.

- ¿Cómo debe ser el nuevo sistema de salud?